

## *Biographie, présentation*

Le duo Ziriab est né de la collaboration entre Lisa Meignin, flûtiste de formation classique et jazz, et Gaspard Schlich, guitariste et compositeur.

Ziriab, c'est le nom d'un musicien arabo-andalou du IXème siècle qui aurait transmis des éléments de la musique orientale en Occident, au cours de son exil dans le bassin méditerranéen.

C'est au regard de cette histoire que le duo Ziriab propose un programme très éclectique, visant à faire cohabiter la musique classique, traditionnelle et contemporaine.

Au mois d'août 2019, les deux musiciens organisent une tournée qui les conduit dans onze églises de villages en Bourgogne, le tout réalisé en plus de 300km à vélo...

L'idée était d'aller directement à la rencontre des publics n'ayant pas forcément de salles de concerts à proximité de leurs résidences et surtout de leur faire partager une musique dont ils n'avaient peut-être pas l'habitude, en leur proposant des œuvres de Schubert, Piazzolla, Bach, Ravel, et Fauré.

Au vu de la réussite de cette expérience, le duo réitère l'aventure l'année d'après, en 2020, en faisant le pari d'apporter des pièces de musique dite « contemporaine » ou bien simplement du XXe siècle dans les églises de la région Rhône-Alpes.

On pouvait alors compter des œuvres de Lowell Lieberman, Feliu Gasull, Jean Francaix ou encore Terry Riley dans le programme.

Toujours en quête de nouvelles sonorités, le duo Ziriab donne à présent un nouveau souffle à son répertoire en y ajoutant des œuvres plus évocatrices invitant au voyage et à l'imagination, avec des pièces de Toru Takemitsu, Jacques Castérède, Alessandro Solbiati, Roland Dyens et Léo Brouwer.

Tous deux musiciens polyvalents, Gaspard étudie la guitare classique à la Haute École des Arts du Rhin et se consacre également à la pratique du Flamenco, esthétique qu'il a notamment rencontrée lors de son année au conservatoire de Séville en Espagne.

Quant à Lisa, elle étudie la flûte classique au Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris et s'apprête à se spécialiser également dans le jazz et la musique contemporaine.

Dans un futur proche, le duo Ziriab projette de participer à des concours de musique de chambre et de composer ses propres pièces afin de créer un répertoire original.